

# *Cuba remporte le championnat panaméricain de volley pour les moins de 19 ans*

---



La Havane, 13 mai, (RHC).- Cuba a remporté cette fin de semaine le championnat panaméricain de volley masculin pour les moins de 21 ans.

En finales, les Cubains ont battu leurs adversaires canadiens 3 sets à 0 (25 à 19, 25 à 22 et 29 à 27), ici à La Havane.

Cubains et Canadiens avaient déjà dans la poche le billet pour le mondial qui aura lieu à Bahreïn du 18 au 27 juillet. Leur match à La Havane leur a donc servi de réchauffement.

Donc, le seul billet en dispute est allé à la médaille de bronze du championnat panaméricain : Porto Rico qui a battu aussi 3 sets à 0 la sélection du Chili.

Le volley fait couler l'ancre des chroniqueurs sportifs cubain la sélection masculine des moins de 19 ans de notre pays avait remporté il y a quelques jours seulement le championnat panaméricain disputé à Saint-Domingue.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/190535-cuba-remporte-le-championnat-panamericain-de-volley-pour-les-moins-de-19-ans>



**Radio Habana Cuba**